

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

ADDUCTION EN EAU POTABLE : LA POLITIQUE DU PRÉSIDENT OUATTARA QUI SOULAGE LES POPULATIONS

L'eau coule désormais à flots en Côte d'Ivoire. Ce défi national transformé en victoire est le résultat de la politique du Président Alassane Alassane, caractérisée par de nombreuses initiatives. Parmi les piliers de cette stratégie figurent plusieurs programmes, dont le Programme National d'Alimentation en Eau Potable (PNAEP), le PS-Gouv, le Programme d'Urgence pour l'Alimentation en Eau Potable (PUAEP) et le programme « Eau pour Tous » (PEPT). Lancé en 2017, ce dernier programme a permis la construction et la réhabilitation de points d'eau, notamment la construction de nouvelles stations de traitement et l'installation de conduites pour desservir les populations dans les zones rurales et urbaines. Grâce à ce PEPT, d'un coût de 1 320 milliards de FCFA, le taux d'accès à l'eau potable est passé de 70% en 2017 à plus de 95% aujourd'hui.

soirinfo

NEW-YORK : L'ESPRIT D'INITIATIVE DES IVOIRIENS VIVANT AUX ÉTATS-UNIS SALUÉ

Les Ivoiriens vivant aux États-Unis d'Amérique (USA) ont été salués par l'ambassadeur et Représentant permanent de la Côte d'Ivoire à l'Organisation des Nations Unies (ONU), Moriko Tiémoko, pour leur esprit d'initiative. C'était, le dimanche 19 août 2024, dans une salle comble de Harlem à New-York, « la ville qui ne dort jamais », à l'occasion de la célébration des 64 ans de l'indépendance de la Côte d'Ivoire, Moriko Tiémoko a exhorté les Ivoiriens d'Amérique à développer davantage l'esprit d'entreprise, afin de devenir des acteurs majeurs du développement de la Côte d'Ivoire, exprimant sa fierté aux Éléphants footballeurs qui ont remporté la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023, le dimanche 11 février 2024, en Côte d'Ivoire. Des personnalités ivoiriennes, dont la présidente du Sénat de Côte d'Ivoire, Kandia Kamissoko Camara, ont rendu hommage aux pionniers de la lutte pour l'indépendance de ce pays.

lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

ACCUEIL DES RÉFUGIÉS, GESTION DU FLUX MIGRATOIRE : LES ÉTATS-UNIS S'ENGAGENT À SOUTENIR LA CÔTE D'IVOIRE

En visite récemment à Abidjan, la secrétaire adjointe pour la Population, les Réfugiés et la Migration des États-Unis d'Amérique, Julieta Valls Noyes, a rencontré le ministre délégué des Affaires étrangères, Watabouna Ouattara. Elle a exprimé sa gratitude pour l'accueil généreux que la Côte d'Ivoire réserve aux demandeurs d'asile, ainsi que pour ses efforts d'intégration des réfugiés. La diplomate américaine a affirmé que les États-Unis réaffirment leur engagement à renforcer leur partenariat avec la Côte d'Ivoire pour une gestion migratoire sûre, ordonnée et humaine, notamment à travers le Programme régional pour la migration en Afrique.

Economie 

Le Président Alassane Ouattara s'est engagé à soutenir les exportateurs ivoiriens de fèves en Côte d'Ivoire. En effet, le gouvernement de Robert Beugré Mambé va mettre à leur disposition une enveloppe de 40 à 48 milliards de FCFA (environ 65 millions d'euros) pour les trois prochaines années (2024-2027), y compris pour la campagne en cours (2023-2024) qui s'achève le 30 septembre prochain. L'allocation de cette subvention sera portée à la discrétion d'Yves Brahima Koné, directeur général du Conseil café-cacao (CCC), le gendarme et gestionnaire de la filière. Le montant de l'aide est estimé entre 30 et 35 FCFA par kilogramme de fèves de cacao exportées. Les exportateurs devront également exécuter tous leurs contrats au cours des deux dernières saisons et totaliser au moins deux ans d'activité dans la filière café-cacao.

Société 

CAMPUS CITOYEN 2024 : UNE FORGE DE L'ÉDUCATION CITOYENNE POUR LA JEUNESSE

Plus qu'un simple regroupement, c'est une véritable forge pour les jeunes ivoiriens. Lancé, le 6 août dernier, le Campus Citoyen 2024, piloté par le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, à travers l'Office du service civique national, se déroule, jusqu'au 27 août 2024, au Lycée Félix Houphouët-Boigny de Korhogo, sous l'œil bienveillant des communautés locales. Intégré au Programme Jeunesse du Gouvernement (PJ Gouv), avec le soutien de l'UNICEF et de l'UNFPA, ce projet, qui rassemble 400 jeunes issus des 14 districts du pays, vise à inculquer des valeurs civiques et citoyennes aux participants. Le Campus Citoyen 2024 se distingue par son caractère novateur et unique en tant que lieu de formation pour les futurs leaders ivoiriens. Ce programme expérimental et pédagogique permet aux jeunes d'acquérir des compétences essentielles.

ALPHABÉTISATION DES ADULTES, DES JEUNES ET DES ENFANTS : LE SOUS-SECTEUR ALPHABÉTISATION DE L'ÉDUCATION NON FORMELLE, ET LES PROMOTEURS ŒUVRENT POUR LEVER LES OBSTACLES

Le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (MENA), à travers sa Direction de l'Alphabétisation des adultes, des jeunes et des enfants, a organisé un atelier, le jeudi 22 août 2024, au Lycée classique d'Abidjan-Cocody. Il était question d'échanger entre les Directions du sous-secteur Alphabétisation de l'Éducation non formelle et les promoteurs. Pr Aboua Alain, conseiller technique représentant la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a noté qu'il s'agit de travailler aux besoins des populations en intégrant dans la formation, des ressources numériques. A l'en croire, les défis actuels sont de rendre plus dynamiques et cohérentes les actions, d'offrir aux populations une formation tout au long de la vie.

MIGRATION RÉGULIÈRE : LE MINISTÈRE DE L'INTÉGRATION AFRICAINE EN CAMPAGNE À KORHOGO, DALOA ET MAN

Sensibiliser les jeunes sur les risques de la migration irrégulière avec la collaboration des ex-migrants et faire la promotion des activités de réintégration socio-économique des jeunes en général et des migrants ivoiriens en particulier de retour. C'est l'objectif des missions organisées par le Ministère délégué auprès du Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, du 29 au 30 août, à Korhogo, au nord du pays. L'étape de Korhogo sera suivie de celle de Daloa, en octobre, et de Man, en novembre prochains. Le thème de cette première édition est : « Migration irrégulière : un paradoxe face aux opportunités économiques de la Côte d'Ivoire ».

EN DIFFICULTÉ EN LIBYE : 113 IVOIRIENS RENTRÉS PAR VOL SPÉCIAL

Un vol spécial de la compagnie aérienne Buraq a atterri à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny, avec à son bord 113 migrants ivoiriens en provenance de la Libye, en début de soirée du 20 août 2024. Ces personnes qui ont vécu dans des conditions extrêmement précaires au cours de leur séjour en terre libyenne, ont été accueillies à leur descente d'avion par le ministre délégué auprès du ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, chargé de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Wautabouna Ouattara. En présence de la représentante résidente de l'Organisation Internationale pour les Migrants (OIM) et de ses plus proches collaborateurs, dont le directeur de la diaspora, Gaoussou Karamoko, il a salué leur envie de retourner au pays.

BTS 2024 : LES RÉSULTATS PROCLAMÉS CE VENDREDI

La proclamation des résultats du Brevet de technicien supérieur (BTS), session 2024, aura lieu, ce vendredi 23 août 2024, à 11 heures à la Tour B de la cité administrative d'Abidjan-Plateau, informe un communiqué de presse que L'inter a consulté, le jeudi 22 août. Les 55 321 candidats, dont 53% de filles et 47% de garçons, candidats pour l'admissibilité au BTS 2024, seront situés sur leur sort. Cette année, ce sont 132 centres de composition qui ont été ouverts sur toute l'étendue du territoire national, dont 95 à Abidjan et 37 à l'intérieur du pays. 33,85% des candidats ont composé dans les filières industrielles et 66,15% dans les filières tertiaires. Le ministre Adama Diawara avait donné le top départ des compositions au Lycée Mamie Adjoua de Yamoussoukro, le 22 juillet dernier.

APRÈS SON APPUI AUX MÉNAGES VICTIMES D'INONDATION EN 2022 : LE GOUVERNEMENT S'IMPRÈGNE DES RÉALITÉS DES FAMILLES IMPACTÉES

Du 8 au 13 août 2024, une mission de suivi du projet d'assistance aux ménages rendus vulnérables du fait des inondations de 2022 a été organisée dans six localités ivoiriennes. A savoir Fresco, Adzopé, Tiébissou, Bouaflé, Daloa et Guiglo. Cette mission, effectuée par le Ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, et la Communauté Économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), avec l'appui technique du Programme Alimentaire Mondial (PAM), a permis à la Direction des affaires sociales et humanitaires dudit Ministère, de s'imprégner des réalités des ménages impactés. Selon le Ministère dirigé par Myss Belmonde Dogo, le programme est financé par la CEDEAO à hauteur de 200 millions de FCFA et vise à aider le gouvernement ivoirien qui assiste les personnes rendues vulnérables par ces inondations.

DR COULIBALY DAUDA, SOUS-DIRECTEUR EN CHARGE DE LA SURVEILLANCE ÉPIDÉMIOLOGIQUE : « VOICI COMMENT ÉVITER LA VARIOLE DU SINGE »

La variole du singe, une zoonose infectieuse, suscite des inquiétudes croissantes en Côte d'Ivoire. Dr. Coulibaly Daouda, sous-directeur en charge de la Surveillance épidémiologique à l'Institut National d'Hygiène Publique (INHP), explique comment cette maladie se propage et les mesures à prendre pour la prévenir. C'était hier, jeudi 22 août 2024, à l'occasion de « A l'écoute de la population », une émission bihebdomadaire interactive la page Facebook du Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie Universelle (MSHP-CMU). Pour éviter la variole du singe, Dr. Coulibaly recommande, entre autres mesures, d'éviter tout contact avec les sécrétions d'animaux porteurs du virus, ne pas entrer en contact avec la sécrétion d'une personne malade, se laver fréquemment les mains avec de l'eau et du savon...



RESPECT DES NORMES DE QUALITÉ : LE MINISTÈRE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE SUSPEND L'ACTIVITÉ DE PLUSIEURS UNITÉS DE PRODUCTION DANS LE SECTEUR DES MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION

Sur instruction du ministre du Commerce et de l'Industrie, la Direction générale de l'Industrie a procédé à une mission de contrôle inopiné dans des unités de production des matériaux de construction, le jeudi 22 août 2024, à la zone industrielle de Yopougon. La mission était conduite par le sous-directeur de la Normalisation, Ahian Kouamé Georges Roland. Plusieurs unités de production spécialisées dans la fabrication du fer à béton et des tôles ont été passées au peigne fin au cours de cette mission de contrôle. « Bon nombre d'immeubles s'écroulent et la qualité des matériaux de construction est indexée. Après avoir procédé à des avertissements et à des sanctions avec des paiements d'amendes, nous constatons toujours que la démarche de mise en conformité n'a pas évolué. C'est pourquoi le directeur général de l'Industrie nous a instruit de sanctionner plus durement ces entreprises », a expliqué le sous-directeur de la Normalisation.



RENTRÉE SCOLAIRE 2024-2025 : LES INSCRIPTIONS DÉMARRENT LE LUNDI 2 SEPTEMBRE 2024

Les inscriptions au CP1 et au Préscolaire, au titre de l'année 2024-2025, débutent le lundi 2 septembre pour prendre fin le vendredi 6 septembre 2024. Telle est l'information livrée par le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, le 20 août 2024. Selon le Ministère, l'inscription est gratuite et se fait sur présentation de l'extrait d'acte de naissance ou d'un document de naissance. Concernant le CP1, l'âge doit être compris entre 6 et 9 ans, la priorité est accordée aux enfants âgés de 6 ans au 31 décembre 2024. En ce qui concerne le préscolaire, notamment pour les écoles ayant les petites, moyennes et grandes sections, l'âge des tout-petits est compris entre 3 et 5 ans. Pour les écoles disposant des moyennes et grandes sections ainsi que des centres préscolaires communautaires, l'âge varie entre 4 et 5 ans. La rentrée scolaire 2024-2025 est fixée au lundi 9 septembre 2024.



VARIOLE DU SINGE : LE BÉRÉ EN TÊTE DES RÉGIONS CONTAMINÉES EN CÔTE D'IVOIRE AVEC 8 CAS

Avec 8 cas, dont un suspect à Kounahiri, le Béré est la première région la plus contaminée par la variole du singe, a déclaré, jeudi, Dr Bamba, directeur régional de la santé, faisant le point de la maladie lors d'une réunion d'information et de sensibilisation à Mankono, chef-lieu de la région. Au plan national, à la date du 20 août, le pays enregistre 28 cas confirmés de variole du singe, dont un mort avait annoncé, mardi, dans une conférence de presse, le Dr Daouda Coulibaly, sous-directeur de l'Institut national de l'Hygiène publique (INHP). Selon lui, "depuis la détection du premier cas, au début du mois de juillet à Tabou, d'autres cas ont été observés aussi bien à Abidjan qu'à l'intérieur du pays. Nous sommes aujourd'hui à 28 cas confirmés, dont un décès", a-t-il fait savoir.



LA TRANSITION VERS UNE MOBILITÉ ÉLECTRIQUE DURABLE EST UNE OPPORTUNITÉ ÉCONOMIQUE ET SOCIALE POUR NOTRE PAYS LA CÔTE D'IVOIRE (MINISTÈRE DE



L'ENVIRONNEMENT)

La transition vers une mobilité électrique durable au-delà d'être une nécessité environnementale est une opportunité économique et sociale pour la Côte d'Ivoire, a assuré, jeudi 22 août 2024, à Abidjan, le sous-directeur des Finances et de la Comptabilité à l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR), Kouakou Evrad. M. Kouakou représentait le ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré, à l'occasion de la seconde conférence-débat du projet mobilité électrique, portant sur le thème, « Disponibilité de l'énergie électrique et électromobilité : quelles réalités en Côte d'Ivoire ? ». Selon lui, pour que la transition soit réussie, il est essentiel d'assurer la disponibilité de l'énergie électrique afin d'encourager les investissements dans les infrastructures de recharge, en collaboration avec le secteur privé et la société civile.

Sport



JEUX PARALYMPIQUES 2024 : LE MINISTRE SILAS METCH TRANSMET LES ENCOURAGEMENTS DU GOUVERNEMENT AUX ATHLÈTES AVANT LEUR DÉPART POUR LA FRANCE

Le ministre délégué auprès du Premier Ministre chargé des Sports et du Cadre de vie, Silas Adjé Metch, a rencontré, mercredi 21 août 2024, à Abidjan, les athlètes ivoiriens qualifiés pour les Jeux paralympiques de 2024 en vue de leur transmettre les encouragements du gouvernement et de l'onction du Chef de l'État avant leur départ pour la France. A l'aéroport Félix Houphouët-Boigny de Port-Bouët, les athlètes ivoiriens étaient heureux de retrouver le ministre Silas Adjé Metch, qui est venu aux pas de course leur souhaiter bon voyage après que son vol retour de sa mission aux États-Unis venait à peine d'atterrir.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRES

www.gouv.ci **101**

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale